

学び合う子
心豊かな子
元気な子

中小学校だより

瑞穂市立中小学校だより
No.1
令和2年4月14日

我慢から生まれるもの

校長 関谷 典久

校庭の桜は見頃を過ぎましたが、花壇やプランターの草花は、入学・進級する子供たちを歓迎するかのように咲き誇り、目を奪われます。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。25名の新1年生を迎え、全校児童169名で令和2年度が始まりました。



新型コロナウイルス感染症への対応にともない、昨年度末にはおよそ1カ月の臨時休業を余儀なくされました。この間、子供たちも、ご家庭も、そして教職員も、我慢のときを過ごしてきました。それゆえ、卒業式での子供たちとの再会は、喜びもひとしおでした。様々な制約の中で行われた卒業式でしたが、子供たちの落ち着いて堂々とした態度には大きな成長を見ることができ、胸が熱くなりました。

とは言え、県内には「非常事態宣言」が出されるなど、いまだに感染の拡大が収まる気配がありません。入学式・始業式も迎えられぬまま、引き続きの休業措置を強いられることとなります。子供たちのストレス、保護者の皆様の負担には、計り知れないものがあります。「あたりまえ」のことを「あたりまえに行える」ことが、どんなに幸せなことか、子供たちを含め、誰もが感じていることでしょう。この未曾有の事態にあって、今、一人一人が何をすべきか、どう行動すればよいのかが問われています。予測不可能なこれからの将来を、子供たちがたくましく生き抜いていくために、自分で考え、自分で判断し行動する経験を積み重ねていきたいと改めて考えています。今は、我慢の中から生まれる大事なものもあるはずだと思っています。

いつもとは違う新年度のスタートになりましたが、まずは子供たちや保護者の皆様との新たな出会いに感謝し、互いをよく知り、信頼関係を築くことから始めていきたいと思えます。本年度も、保護者や地域の皆様と共に、「家庭・地域と共にある学校」を目指し、教職員も結束力を強め、教育活動に邁進していきますので、ご理解とご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

まだまだ新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今後、教育活動にも制限や変更が生じることがあるとは思いますが、子供たちの安全を最優先に考え対応を図ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

【お知らせ】

- ◆5月の行事予定や下校時間は、後日お知らせします。なお、計画されておりました学校行事等は、再度見直す方向で検討しています。
- ◆4月28日(火)の授業参観は中止します。尚、PTA総会は後日総会資料を各家庭に配付し紙面による総会とする予定です。
- ◆6年生の修学旅行は、10月26日(月)、27日(火)、5年生の宿泊研修は、10月20日(火)、21日(水)に延期し実施する予定です。
- ◆週に1回、担任が、『課題やお手紙等』をご家庭のポストに投函や電話をかけさせていただきます。



お渡しした『課題』は1週間を目安にやって答えあわせをしていただき、『課題』の入っていた封筒に入れ、お手数をおかけしますが学校に提出してください。また、提出していただいた『課題』を担任がみて再度ご家庭のポストに投函してお返しをします。

※提出の仕方は、平日のときは、児童玄関前に置いてある学年ごとの箱に、夜間・休日は、職員玄関の東側のポストに出してください。ご面倒をおかけしますがご協力をお願いします。